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Надо ли любить всех? 

 

 

Немногие из нас могут искренно утверждать, что любят всех. Большинство из нас должны 

признать, что мы любим лишь горстку людей и равнодушны ко многим другим, и то лишь 

пока они не причиняют нам неприятностей. Что же касается остальных, то мы их просто 

не любим, а иногда даже ненавидим. 

 

Мы, члены АА, знаем, что нам для душевного равновесия требуется нечто иное. Мы не 

можем жить с сильным чувством ненависти. Нам придется, если не сразу, то хотя бы 

постепенно, отказаться от идеи, что можно самозабвенно любить немногих, быть 

равнодушны ми к большинству и испытывать к кому-либо чувство страха или ненависти. 

 

Мы можем перестать предъявлять немыслимые требования к тем, кого мы любим. Мы 

можем проявлять доброту там, где раньше не проявляли ее. Мы можем быть 

справедливыми и вежливыми с теми, кого мы не любим, стремясь изо всех сил понять их 

и помочь им. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

«Двенадцать и Двенадцать» 

 




